

SE LIQUIDARA LA SUBSECRETARIA DE SEGURIDAD
INTERIOR ARGENTINA, CREADA POR LOPEZ REGA

BUENOS AIRES, 13 de agosto.—La prensa local señaló hoy la existencia de descontento en algunos sectores de las Fuerzas Armadas ante el nombramiento de un oficial en actividad en el cargo de ministro del Interior; mientras, se informó que los comandantes de las tres armas se reunirán para analizar el tema. Por su parte el gobierno informó que disolverá la Subsecretaría de Seguridad Interior que fuera creada por iniciativa del ex ministro José López Rega. (AFP y PL).

La Designación de Damasco Provocó Inquietud en el Ejército Argentino

Según la Prensa, un Grupo de Jefes Castrenses Teme que su Presencia en el Gabinete Aparezca Como Apoyo Militar a Isabel Martínez

(AFP, PL, UPI EFE y AP)

BUENOS AIRES, 13 de agosto.—La constitución del nuevo gabinete argentino y la designación del coronel Vicente Damasco como ministro del Interior, provocó cierta reacción en las Fuerzas Armadas, se indicó hoy aquí.

Así lo puntualizan hoy los periódicos que señalaron que ello ha determinado reuniones en las tres armas.

Anoche se efectuó una reunión de almirantes, en la sede del Comando General de la Armada, bajo la presidencia del titular del arma, almirante Emilio Eduardo Massera.

No se informó oficialmente sobre esa reunión, y se le calificó de "imprevista" sin que trascendieran los temas considerados.

Por otra parte, trascendió que antes de la reunión, el almirante Massera había mantenido, una entrevista con el presidente Isabel Martínez.

A la vez, en las filas del ejército hubo numerosas consultas especialmente de los comandantes de cuerpos de ejército del interior del país, quienes habrían dispuesto viajar a esta capital con el propósito de informarse sobre los últimos acontecimientos.

CONVOCATORIA DE LAPLANE

También se solicitó al comandante general del ejército, teniente general Alberto Numa Laplane, información a través de la red militar sobre el hecho de que un oficial superior en actividad (Damasco), se haya hecho cargo de la cartera política del gobierno.

El general Numa Laplane,

ante esa inquietud —se dijo— convocó a una reunión para mañana a los comandantes de los cuatro cuerpos de ejército. El diario Clarín afirmó que la reunión de almirantes de anoche se desarrolló en un clima de inquietud y tensión por los recientes acontecimientos políticos.

Con respecto a la reacción en la Fuerza Aérea, el mismo periódico dijo que "llamó mucho la atención", la ausencia en el acto realizado ayer martes en la base aérea de El Palomar, para conmemorar el día de esa arma, del jefe del Estado Mayor Conjunto, general Jorge Rafael Videla.

El citado alto jefe militar —agregó Clarín— no está de acuerdo con la actitud del comandante general brigadier Héctor Luis Fautario de no presentar objeciones a la designación del coronel Damasco como ministro del Interior.

TEMORES EN EL EJERCITO

Además de Clarín los diarios La Opinión, El Cronista Comercial, Última Hora, La Nación, La Prensa y Mayoría informaron sobre diversas reacciones registradas dentro de las Fuerzas Armadas con respecto al nombramiento de Damasco.

Según esos periódicos, que citan fuentes allegadas al ejército, un importante grupo de jefes castrenses "teme que la presencia de Damasco en el gabinete sea tomada como un apoyo militar específico a la línea del gobierno de Isabel Martínez".

Última Hora comentó que parte del desagrado castrense

se extiende a Numa Laplane, "por no haber aplicado a Damasco disposiciones de la Ley Orgánica Militar, que exigen un 'retiro provisional' de 6 meses como mínimo, a todo oficial que acepte cargos gubernamentales civiles".

Según el diputado justicialista José Lazzarini, Numa Laplane le informó que fue enterado de la designación del ministro "por un llamado telefónico" a posteriori, y que Damasco "no actúa en funciones del ejército".

Los diarios locales, mencionan igualmente que Damasco seguramente recibió el respaldo desde otros sectores militares, en especial el denominado "Grupo de Coroneles", que el nuevo ministro integra desde hace tiempo, junto con el coronel Jorge Sosa Molina, jefe del Regimiento de Custodia Presidencial.

REUNION DAMASCO-NUMA

Damasco y Numa Laplane sostuvieron hoy una plática.

El ministro del Interior se dirigió esta mañana al edificio del Comando General del Ejército y durante una hora estuvo reunido con Laplane. No se informó sobre los temas tratados.

Según Fuentes castrenses, el tema dominante en la reunión fue la designación de Damasco como ministro del Interior.

Esta noche se informó en fuentes militares que Damasco se dispondría a pedir su pase a situación de retiro como oficial del ejército.

El pedido se formalizaría "de un momento a otro", dijeron.

INTERROGANTE SOBRE CAFFIERO

Antonio Caffiero, embajador de Argentina ante el Mercado Común Europeo (MCE), aceptó la cartera del Ministerio de Economía ofrecida por el Poder Ejecutivo Nacional, según dice hoy el diario La Opinión, que afirmó haber conferenciado telefónicamente con Caffiero en Bruselas y éste le confirmó la aceptación del cargo.

Sin embargo, Antonio Caffiero se abstuvo hoy en París de confirmar o desmentir si aceptará el cargo, aunque la embajada de su país en Bruselas confirmó la nota de La Opinión.

"Aún no he sido nombrado y sólo viajo a Buenos Aires para entrevistarme con la Presidente de la República, quien me llamó urgentemente", agregó Caffiero en una breve escala que hizo en su viaje de Bruselas a la capital argentina, en el aeropuerto parisiense de Orly.

ATENTADO CONTRA FUNCIONARIOS CUBANOS

Entre tanto, 2 funcionarios cubanos salieron ilesos hoy de un atentado cometido por desconocidos en un ataque que, en un primer momento, la policía dijo estaba destinado al embajador de Cuba en Argentina.

La policía rectificó esta noche su primer informe y señaló que el atentado con disparos de fusil fue cometido contra un automóvil en el que viajaban Santiago Alviza, representante del Instituto de Pesca de Cuba, acompañado por el agregado diplomático Fulgencio Fernández Falcón.